

## Maison d'Arrêt de Nice

ufapmanice@orange.fr

Nice le 13/01/2023

Tract UFAP UNSa Justice Nice N°1/2023

## **AGRESSION**

Ce jeudi 12 janvier 2023 un individu placé au quartier disciplinaire a blessé deux surveillants qui ont dû êtres conduits aux urgences.

Nos premières pensées vont à nos collègues meurtris dans leur chair. Nous leur souhaitons un prompt rétablissement. L'UFAP UNSa Justice NICE sera à leur côtés.

L'UFAP-UNSa Justice Nice s'interroge sur la gestion de ce détenu qui dès le début de son incarcération à Nice présentait des troubles du comportement. Il est évident qu'il relève plus d'un hôpital psychiatrique que d'un établissement pénitentiaire.

Le positionner indéfiniment au quartier disciplinaire n'est évidemment pas la solution.

L'UFAP-UNSa Justice Nice constate une dégradation des conditions de travail qui engendrent une insécurité croissante.

Cette semaine nous avons eu droit à la découverte de nombreux objets prohibés, une violente agression entre codétenus, puis cette violente agression envers deux personnels.

Et le clou du spectacle qui pourrait en faire rire plus d'un, mais pas nous, la découverte de poissons dans un aquarium de fortune en cellule.

Tout ça contribue à une lassitude des personnels et à une perte d'intérêts et de motivation au travail.

L'UFAP-UNSa Justice une présence au quotidien.